

# NEWSLETTER FONDOS EUROPEOS AYUDAS EUROPEAS Y NACIONALES

## Próxima convocatoria del PERTE de descarbonización industrial

El Ministerio de Industria, Comercio y Turismo el próximo octubre tiene previsto lanzar la convocatoria de la línea de actuaciones integrales de descarbonización con un importe de 1.000 millones de euros, destinando 500 millones a subvenciones y otros 500 millones en préstamos. Desde su presentación el pasado mes de febrero, más de 100 empresas se han mostrado dispuestas a presentar proyectos de más de 11.000 millones en inversión privada y 3.100 euros de inversión pública.

De entre todos los PERTE, este es el que recibe una mayor cuantía, 2.720 millones procedentes de la Adenda al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y se prevé la creación de 8.000 nuevos puestos de trabajo. Este PERTE afrontará la transición ecológica promoviendo el uso de energías renovables, la protección del medio ambiente y la promoción de una economía circular.

Los beneficiarios serán los sectores de fabricación de cerámica, cemento o vidrio, e industrias metalúrgica, petrolífera, química y fabricación de papel y pasta de papel. Los proyectos subvencionables se ejecutarán entre 2023 y 2026, pudiendo finalizar posteriormente.

Posteriormente, el gobierno abrirá tres líneas más de actuación destinadas a empresas manufactureras que participan en el IPCEI sobre la cadena industrial del hidrógeno de fuentes renovables, el estudio sobre la creación de un fondo para respaldar los contratos de diferencias de carbono y una línea de apoyo para la creación de nuevas fábricas altamente eficientes y descarbonizadas.

Gracias por leernos.

Auren.

[ACCEDE AL PROGRAMA](#)